

山口県交通安全
シンボルマーク

交通やまぐち

住みよい山口 いつも心に 交通安全

発行所

一般財団法人

山口県交通安全協会

(山口県交通安全活動推進センター)
山口市小郡下郷3560-2山口県総合交通センター内
電話 083(973)0054

新年のごあいさつ



(一財)山口県交通安全協会
会長 久保 正人

新年あけましておめでとうございます。

皆様方には、ご家族お揃いで
爽やかな新年をお迎えになられ
たこととお慶び申し上げます。

また、皆様方には平素から、
交通安全活動に深いご理解とご
協力をいただいておりますとと
もに、山口県交通安全協会の各

種事業につきましても格別のご
支援ご指導を賜り、心から厚
くお礼申し上げます。

当協会では、「住みよい山口
いつも心に 交通安全」のス
ローガンのもとに交通安全意識
を高め、交通事故を防止するこ
とにより、安心安全な地域社会
づくりを目指し、関係機関・団
体と連携して、各季における交
通安全運動の広報啓発に取り組
んでまいりました。

昨年中は、新型コロナウイル
ス感染防止対策の観点から「交
通安全子供自転車大会」「シニ
ア交通安全ドライビングコンテ
スト」「二輪車安全運転大会」

の開催を中止としましたが、交
通安全功労者及び優良運転者等
の表彰や交通安全ポスター・作
文の募集など、交通事故防止の
ための諸対策を積極的に推進し
てきたところです。

こうした中で、昨年の県内に
おける交通事故発生状況は、人
身交通事故発生件数、負傷者数
はいずれも減少し、交通事故死
者数についても、過去最少を記
録した昨年をも下回りました。
しかしながら、交通事故死者数
に占める高齢者の割合は、依然
として高い水準で推移するな
ど、高齢化が進む山口県におい
ては、高齢者が関与する交通事故
防止対策は最も重要な課題となっ
ています。

交通事故のない住みよい山口
は、県民の皆さん的心からの願
いです。このため、当協会におきま
しては、関係機関・団体との連携
を更に強化し、家庭・学校・職場、
そして地域が一体となつた効果
的な交通安全の広報・啓発と安
全教育の推進に取り組み、安心
安全な地域社会づくりに努めて
まいります。

引き続きご理解とご支援、ご
協力を賜りますようお願い申し
上げます。

おわりに、皆様方のご健勝、
ご多幸を心から祈念致しまし
て、新年のご挨拶とさせていた
だきます。

交通やまぐち

山口県警察本部長
谷 滋行

活動にご尽力いただいた賜りますと、心から敬意を表する次第であります。

令和3年の輝かしい新年を迎えて、謹んでお慶びを申し上げます。

一般財団法人山口県交通安全協会の皆様方には、平素から全協会並びに各地区交通安全協会の皆様方には、平素から交通安全に係る広報啓発活動や交通安全教育をはじめ、警察行政各般にわたり格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年の県内の交通事故情勢につきましては、人身交通事故発生件数（2640件、前年比マイナス569件）は21年連続、負傷者数（3159人、前年比マイナス763人）は20年連続の減少となり、特に、交通事故死者については、過去最少となつた令和元年の45人を下回る42人（前年比マイナス3人）となりました。

これもひとえに、皆様方が並々ならぬご熱意を持って、地域社会に根ざした交通安全

一方、交通事故を分析が高いため、夜間の事故では車両はいずれもロードバイク、歩行者は反射材の活用がほとんどなかつたことから、こうした事故を減少させるため、引き続き高齢者の交通事故防止対策のほか、反射材・ハイビームの活用促進など、各種交通安全対策について総力を挙げて取り組んでいくことをしております。

皆様方におかれましても、多くの尊い命が交通事故で奪われている現下の厳しい情勢を認識の上、地域・職域における交通安全の牽引役として、地元警察や関係機関・団体との連携による交通安全活動を展開していただき、地域住民の皆様が、一層、交通安全意識を高めることができるよう、引き続きのご支援とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

終わりに、山口県交通安全協会並びに各地区交通安全協会の益々のご発展と、皆様方のご健勝とご多幸を、心からお祈り申し上げまして、新年の

謹んで新年のお慶びを申し上げます。平素より関係者の皆様方に交通安全活動へのご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し

柳井交通安全協会
会長 金福 照明岩国交通安全協会
会長 伊達 明彦

上げます。

昨年は新型コロナウイルスの流行により、広報活動の縮小を余儀なくされました。

「新しい生活様式」を取り入れるなど私達を取り巻く環境は大きく変わりましたが、引き続き交通事故の抑止や、交通秩序の確立に取り組んでまいります。

中でも当協会においては、「高齢者の交通事故防止」「交通事故ゼロ」を重点目標に掲げて活動を進める所存です。

本年もさらなる交通安全を目指し、広報・啓発活動を推進してまいりますので、引き続き皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

本年もさらなる交通安全を

目指し、広報・啓発活動を推進してまいりますので、引き続き皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

結びに、皆様のご健康とご

幸をお祈り申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は新型コロナ騒動で大変な年を、協会の活動に年間を通して格別のご尽力いた

だき心より感謝申し上げます。

安心して豊かに暮らせる町づくりのために、今年こそ死

亡事故ゼロを目指し、会員のみんなが力を合わせて交通安全啓蒙活動を推進してまいりました。

これもひとえに、皆様方が並々ならぬご熱意を持って、地域社会に根ざした交通安全



山口県

全国

住みよい山口

いつも心に
交通安全

内閣総理大臣賞

★運転者(同乗者を含む)向け
ゆとりある 心と車間の
ディスタンス

★歩行者・自転車利用者向け
ママなんぞ? 赤は止まる?

中学生以下子ども向け
自転車に乗るならきみも 運転手

力をお願い致しますとともに
に、良い年となりますよう、

心からお祈り申し上げます。

★運転者(同乗者を含む)向け
まあだだよ ベルトみんなが

歩行者・自転車利用者向け
イヤホンを 外して聴いて

しめるまで
町の音

★中学生以下子ども向け
じてんしゃと いつもともだち
へるめつと

★運転者(同乗者を含む)向け
スピードは 視野も心も

★歩行者・自転車利用者向け
どこいくの 連れていつね

ヘルメット

★中学生以下子ども向け
手をあげて じぶんでもまろう

いのちのあいづ

警察庁長官賞

★運転者(同乗者を含む)向け
スピードは 狹くする

★歩行者・自転車利用者向け
どこいくの 連れていつね

ヘルメット

★中学生以下子ども向け
手をあげて じぶんでもまろう

いのちのあいづ

文部科学大臣賞

★中学生以下子ども向け
スマホより 集中するのは

前の道

交通やまぐち

当管内は重大事故も1件のみで、他発生件数も減少しました。今後集団感染防止の為、自転車、乗用車の利用が増え事故の増大が危惧されます。一日も早い治療薬により感染症の終息を見、従来の安全活動が出来ます事を願う所であります。



美祢交通安全協会
会長 馬屋原 眞一

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。



小串交通安全協会
会長 西村 修

謹んで新年のお慶びを申し上げます。今年も新たな気持ちで地域社会の為、交通事故の減少を目指し交通安全活動の推進を図つてまいります。



長門交通安全協会
会長 山田 利夫

今後も、高齢者の関係する重大交通事故防止を最重点課題としてコロナに負けずに活動を計画いたします。

交通安全協会員並びに関係者各位のご尽力にもかかわらず、昨年の交通事故死亡者は2名ありました。しかし、新型コロナの蔓延のため、昨年は安全活動が十分に行えず心配でありますたが、事故件数は人身・物損共に減少いたしました。



下関交通安全協会
会長 桑田 審和

新年あけましておめでとうございます。



萩交通安全協会
会長 藤田 弘

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、行事やキャンペーン等が中止を余儀なくされました。本年は、コロナ禍の早い終息を願いつつ、関係機関や団体と協力して高齢者の交通事故防止等に取り組んでまいりたいと存じます。

引き続きご理解とご協力を
お願い申し上げますと共に、
本年が皆様にとりまして良い
年となりますよう心よりお祈
り申し上げます。



長府交通安全協会
会長 重村 啓一

新年あけましておめでとうございます。
当協会の交通安全活動にご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

今年も関係機関・団体と連携し、交通事故ゼロを目標に交通安全を呼びかけていきた
いと思います。

交通事故のない安全な街になるよう皆様のご協力宜しくお願いいたします。

をして朝の立哨で子どもも達や通勤の方々へ交通安全を呼びかけましたが、残念ながら交通事故が増加しました。今年も関係機関と連携し「高齢者の交通事故防止」「交通事故ゼロ」を目指に活動をしてまいりますので、ご協力をお願い致します。



周防大島町立明新小学校
3年 古崎 陽太



山陽小野田市立本山小学

令和2年度
交通安全ポスター
最優秀作品